
No Domingo de Páscoa o sol apareceu um pouco acanhado, mas depois, perto do meio-dia,
mostrou o seu esplendor. No Salão Nobre os sócios com suas famílias e amigos foram chegando
para o tradicional almoço de Páscoa. 
A decoração primorosa, a recepção, o atendimento impecável, acompanhado de boa música,
marcaram o evento que teve como ecônoma a Sra. Ester Antiqueira de Souza e maître Luiz Carlos
de Souza proprietários do restaurante "Tempero da Ilha." 
O buffet mereceu elogios dos participantes.
Ao final da comemoração houve o sorteio de uma linda cesta com guloseimas pascalinas. A feliz
ganhadora foi a Sra. Luzmarina. 
Mas, o coelhinho pensou em todos que lá estiveram. Cada um recebeu um chocolate com um
cartão desejando Feliz Páscoa.

Boa leitura!

A celebração da Páscoa neste mês de abril foi o ponto alto com um almoço especial e brindes
distribuídos aos associados. 
Também nas acomodações "o coelhinho" deixou sua marca.

De tempos em tempos, quando algum brinquedo do parquinho ou parte dele se deteriora, se
busca o mais rápido possível substituir. Assim aconteceu com o carrossel bem como a troca da
rede do pula-pula.
 
Na sala de jogos já se encontra uma mesa de ping-pong. No salão do camping as placas que
numeram os armários também estão de "cara nova." O mesmo se pode observar na pista de
caminhada que recebeu novas marcações de distância. 
Sempre se está atento para que os apartamentos tenham conforto. Assim, várias manutenções
bem como conserto são constantes. 
Em estudo da ampliação do restaurante.
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CELEBRAÇÃO DA PÁSCOA 
ALMOÇO NA SEDE! 

Os hóspedes assim que chegaram nos seus aposentos,
apartamentos e quitinetes foram surpreendidos com um
presentinho pascalino feito com muito carinho.

O COELHINHO LEMBROU DOS HÓSPEDES!



NOVAS AQUISIÇÕES PARA A SEDE

    SALA DE JOGOS: adquirida mesa de ping-
pong. 

    SALÃO DO
CAMPING:
novas placas
foram
colocadas nos
armários. 

      MARCAÇÕES
DE DISTÂNCIA:
pista de
caminhada.

Após conclusão das obras no Bloco E, agora será dado prosseguimento no
Bloco B. Serão efetuados reparos nos apartamentos 13, 14, 15 e 16 para sanar
o vazamento persistente a bastante tempo nesse bloco.
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ANIVERSÁRIOS DE MAIO

NOVOS ASSOCIADOS: Maria Da Glória Passig 
Edson Fernandes Santos Junior 
Janaína Pires Pedrini,

DANIELLE ELOISA SERPA
ROSANE LEHMANN
JUAREZ DOMINGUES CARNEIRO
VERONICA GIANESINI
ARI JOSE DELL ANTONIA
MARGARETH DOS SANTOS
EDSON CARLOS DURLI
FERNANDO CABERLON GEISSLER
CRISIANI GRABOSKI
MAX BARANENKO
NILTON BRASIL PACHECO
PAULO AFONSO EVANGELISTA VIEIRA
JOEL MATIAS
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Hudson Fernandes Souza Santos 
Gabriela Amorim Nakagaki 
Guilerme Amorim

Laercio Joaquim Antunes 
Paulo Henrique Dos Santos Antunes 
Yan Prazeres De Lima
Vanessa Peres Pereira

  PARQUINHO INFANTIL: adquirido um
carrossel (gira-gira);
O pula-pula recebeu rede nova. 

MANUTENÇÕES EM ANDAMENTO

Foi feita a
limpeza do
fundo das
elevatórias e
das caixas de
gordura. 

AMPLIAÇÃO DO RESTAURANTE

Está em fase de estudo a possibilidade para se ampliar o restaurante. Além de ser um desejo da
ecônoma, Sra. Ester Antiqueira de Souza, os associados quando das reuniões na Temporada de
Verão, se manifestaram nesse sentido. 
Opinaram quanto ao aumento de lugares, no caso mais mesas e principalmente sugeriram que
fosse instalado um serviço de buffet. Argumentaram que, além de mais prático há a possibilidade
de maior variedade de alimentos. 
A Sra. Ester, preocupada com o pouco movimento na baixa temporada, foi até a ACADEPOL para
firmar um convênio mas, esbarrou no fato de não ter buffet. Realmente o espaço não comporta. 
Além do espaço para os frequentadores do restaurante, a cozinha precisa ser ampliada para que
haja mais conforto e melhores condições de trabalho tanto para o cozinheiro como para seus
ajudantes.
Após essa manifestação da Sra. Ester, foi realizada uma reunião informal com alguns membros da
diretoria executiva onde se concluiu que seria necessário entrar em contato com a arquiteta para
elaborar um projeto para se analisar primeiramente os custos.

ELIETE LOPES
ALVACIR DA SILVA
GERSON AVILA HILBERT
JANETE PARENTE ROSAR
JOSE LUIS SOUZA MOREIRA
LUIZ CARLOS SILVA
PAULO ELI
ZELIA MACHADO SABINO
DIEGO REBELO ROTTA
VALTER IMHOF
ZENAIDE C. N LUNARDELLI
SOLON EDUARDO LOPES
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DANILO COLLATO
GERVASIO F. DO NASCIMENTO
JOAO CARLOS MELCHERS
NELSON ALDO MATE
RICARDO COUTINHO DO PRADO
TANIA REGINA AMORIM DE SOUZA
WALMA FERREIRA FIGUEIREDO
NEUZA DE SOUZA
ODILO ALOICIO PRITSCH
VALENCIO FERREIRA DA SILVA NETO
HERMINIO CANANI
JOAO WILTON PAZ DE MENDONCA
OCTAVIA RZATKI NUNES
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VICENTE VITELMO FREITAS
LEILANE M. ZAVARIZI DA ROSA
CLARICE MARIA DE FARIAS
JOAO DOMINGOS COELHO
LENI AGENTIL DUARTE
PAULO ROBERTO B. GOTELIP

29
30
31
31
31
31

Salientamos a importância da colaboração dos
usuários no descarte correto de óleo de
cozinha, absorventes, bitucas de cigarro, papel
higiênico, assim como outros itens. O descarte
correto evita manutenções nos equipamentos
e protege o meio ambiente. 


